

SPD

Dat Blädken

Information des Ortsvereins Bad Bentheim

Januar 2008

Aktuelle Informationen

SPD Bad Bentheim im Internet

www.spd-bad-bentheim.de

Das ist die Homepage der Bad Bentheimer SPD. Dort finden Sie stets aktuelle Informationen aus dem Ortsverein und der Stadtratsfraktion.

Unter anderem können Sie dort Anträge nachlesen, das kommunalpolitische Langzeitprogramm einsehen, die aktiven Personen in Vorstand und Fraktion kennenlernen, und Sie finden die aktuellen Termine vor. Viel Spaß beim Surfen auf unseren Seiten! ■

Broschüre: Geschichte der Bentheimer Sozialdemokratie

Heimatgeschichte ist für viele Bad Bentheimer ein interessantes Thema.

Dies wird aktuell bei der sehenswerten Ausstellung »Reiseziel Bad Bentheim« im Sandsteinmuseum deutlich. Eine interessante Fundgrube für lokalpolitisch Interessierte kann auch der SPD-Ortsverein anbieten. Eine 90-seitige gebundene und bebilderte Broschüre zur Geschichte der Bentheimer Sozialdemokratie 1919 bis 1995 ist im SPD-Büro bei den Sprechstunden erhältlich oder kann per E-Mail über die Homepage angefordert werden. ■

Gestalten statt verwalten!

Gute Aussichten für unsere Stadt: es wird wieder in die Zukunft investiert.

Bei der Verabschiedung des Haushalts 2008 im Stadtrat stellte die SPD-Ratsfraktion einige Punkte besonders heraus:

- Investitionen in die Erschließung des Gewerbegebietes in Westenberg und des Ferienparks am Gut Langen sind Zukunftsinvestitionen erster Klasse.
- Es ist der richtige Zeitpunkt, ein modernes Frei- und Hallenbad für Einwohner und Gäste zu schaffen.
- Die bessere Ausstattung des Bauhofs, jetzt Servicebetrieb, wird zu sichtbaren Veränderungen im Stadtbild führen.
- Bildung, Sport und Freizeit bekommen einen höheren



Winterstimmung am Gildehauser Venn

Foto: Berthold Leusmann

Stellenwert. Stichworte sind Kindergartenerweiterungen, Sanierung der Schürkamphalle, Angebote für Jugendliche. Die erfreuliche Finanzsituation mit hohen Gewerbesteuererträgen ist ein Grund für diese Verbesserungen. Hinzu kom-

men jetzt politischer Gestaltungswille und entschlossenes Handeln. »Gestalten statt verwalten«, mit diesem Leitspruch wollen wir unsere Stadt weiter voranbringen, noch lebens- und liebenswerter für uns und unsere Gäste werden lassen. ■

Standpunkt: Sicherheit geht vor!



Jürgen Luksherm
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender

Am 3. Dezember konnte endlich ein Schlusstrich gezogen werden. Der Stadtrat beschloss mit allen Stimmen der SPD und der unseres Bürgermeisters die Aufhebung der Aufstufungs-

vereinbarung des Nordhorer Weges zur Kreisstraße mit dem Landkreis. Damit ist klar:

- der überdimensionierte Ausbau des innerörtlichen Bereichs des Nordhorer Weges ist abgewendet
- die Tempo 30-Zone bleibt ebenso erhalten wie die Verkehrsberuhigung durch Einengungen
- die Freigabe für den Schwerverlastverkehr wurde verhindert

Bei unseren Entscheidungen stand die Sicherheit der Verkehrsteilnehmer und die Lebensqualität der Anwohner im Vordergrund. Wir haben diesen Standpunkt wohlüberlegt in den vergangenen Jahren vertreten und jetzt Wort gehalten!

Und eine weitere Entscheidung ist gefallen: im Teilstück zwischen Baumwollstraße und Autobahnbrücke wird die Straße im Jahre 2009 auf einer Breite von fünf Metern ausgebaut. Auch hiermit wird die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer einschließlich des landwirtschaftlichen Verkehrs erhöht. Ein noch breiterer Ausbau wäre eine Einladung zum Rasen und somit ein falsches Signal.

Wir werden weiterhin überall in der Stadt die Verkehrssicherheit im Auge behalten und die Wohngebiete vom Straßenverkehr entlasten. Darauf können Sie sich auch in Zukunft verlassen! ■